



Association des Parents d'Élèves Lycée Français Vincent Van-Gogh - La Haye



Du 9 au 11 octobre vous allez pouvoir voter, voici nos convictions et nos actions

Bénévoles, engagés, tous différents mais tous parents

L'équipe œuvre pour permettre aux parents des élèves de la maternelle jusqu'au lycée de dialoguer avec l'administration, de réfléchir aux projets de l'établissement, d'exprimer les remarques des familles.

En partageant notre expérience, nous mutualisons nos compétences pour aider chaque parent d'élève à accompagner son enfant dans sa scolarité et faire entendre sa voix.

Votez, c'est important !

il est essentiel de voter pour donner de la légitimité à vos représentants APE et à la Haye !



En 2018

63%
d'abstention

aux élections des représentants
de parents du Lycée Van Gogh

Le conseil d'école de La Haye

15 parents élus y représentent 48% des voix

Le conseil d'établissement,

commun pour La Haye et Amsterdam

5 parents élus y représentent 26 % des voix.

Les parents candidats APE aux élections : <http://www.apelyceevangogh.nl>

Une association dans l'action et au service des familles

Conseils

Fête de l'école

Conférences

Commissions

Forum des métiers

Entretiens élèves et enseignants

Newsletter

Papeterie

LDE

Olympiades

Diner d'automne

Groupe EBEP

Nos engagements pour 2019-2020

Poursuivre nos actions à votre service

Pérenniser la fête de l'école

Multiplier les sondages aux adhérents

Organiser de nouvelles conférences pour les parents

Participer au colloque sur les EBEP à Bruxelles

Faciliter la transmission des informations



Contactez-nous : secretaireapelahaye@gmail.com